EFQ

SEAT ha actualizado dos de sus modelos más emblemáticos, Ibiza y Arona, v los ha dotado de un diseño más moderno y digital, mayor conectividad y nuevas mecánicas de gasolina y gas GNC con la que pretende mantener su liderazgo en el mercado.

Para celebrarlo, Ginés Huertas Cervantes, concesionario oficial SEAT en la Región de Murcia, ha presentado los renovados vehículos a través de una atractiva oferta de verano, disponible hasta finales de julio, que ayudan a continuar su historia de éxito a estos dos modelos icónicos

De esta manera, el nuevo SEAT Ibiza se puede adquirir en Ginés Huertas Cervantes por 125 euros al mes repartidos en 48 cuotas a través del plan de financiación Confianza SEAT. El precio de entrada es de 4.150,86 euros (TAE: 8,61%) y una cuota final de 6.963,41 euros.

El SEAT Ibiza se renueva, una vez más, en todos los aspectos, y en especial en el tecnológico, no en vano su objetivo prioritario es seducir a un público joven. Ahora ofrece una conectividad total, tanto dentro como fuera del automóvil. Así, en este nuevo lavado de cara, el mítico utilitario español dispone de faros 100% led de serie, con el nombre del modelo grabado en letra manuscrita.

La conexión inalámbrica a CarPlay y Android Auto se lleva a cabo mediante el sistema Full

Ginés Huertas Cervantes presenta los renovados **SEAT Ibiza y Arona**

Oferta. El concesionario oficial en la Región lanza una campaña exclusiva para los dos coches superventas, que finaliza el próximo 31 de julio



Link. En el exterior, SEAT Connect se encarga de enlazar el coche con el usuario. Y se añaden nuevos sistemas de asistencia al conductor, como el asistente de viaje y el asistente lateral o de ángulo muerto. Además, presenta cinco opciones mecánicas diferentes, con potencias entre 80 CV (59 kW) y 150 CV (110 kW), en gasolina y GNC.

Al igual que el Ibiza, el SEAT Arona también presenta una renovación total siendo en estos momentos es el vehículo más vendido del mercado español, cuando ya hemos consumido la primera mitad de 2021.

Disponible en Ginés Huertas Cervantes desde 14.800 euros a través del plan Confianza SEAR, el vehículo del segmento B-SUV se presenta con una estética renovada, una imagen robusta y de seguridad y con un carácter más offroad en el caso del nuevo acabado X-Perience.

El SEAT Arona dispone de cinco motores diferentes, con potencias desde 90 CV (66 kW) hasta 150 CV (110 kW), en gasolina (TSI) y GNC (TGI): cuatro de gasolina 1.0 TSI de 95 CV y cambio manual, 1.0 TSI 110 CV con cajas de cambio manual o DSG, 1.5 TSI 150 CV DSG y, en GNC, 1.0 TGI de 90 CV con cambio manual y etiqueta ECO

Ambos modelos están disponibles en las instalaciones de Ginés Huertas Cervantes en Espinardo, Atalayas, Cartagena, San Javier, Lorca y Caravaca de la Cruz.

Toyota Murcia pone el broche a Las Noches del Malecón con el grupo Love of Lesbian

Los concesionarios de la marca han expuesto en el festival algunos de sus modelos más icónicos, como el RAV4, Corolla, C-HR y Yaris

EFQ

Toyota Murcia ha cerrado su periplo por Las Noches del Malecón por todo lo alto. Los concesionarios oficiales de Toyota en la Región han estado presentes en los conciertos de Love of Lesbian, vistiendo el recinto de Murcia Río con algunos de los modelos más icónicos de la marca como RAV4. Corolla, Corolla Touring Sport, C-HR y Yaris, elegido Coche del Año 2021.

De esta manera, la red de concesionarios de Toyota ha mostrado su apuesta por la cultura y el ocio seguro que ha ofrecido durante las últimas semanas este evento musical, participando en una docena de conciertos con la presencia de artistas de la talla de

Kutxi Romero, los Chicos del Maíz, el Kanka, Los Morancos, Carlos Sadness o Sofia Ellar.

Durante estas citas, uno de los grandes protagonistas ha sido el Toyota Yaris Hybrid. El automóvil, perteneciente a la cuarta generación del Yaris y que se ha alzado con el premio al mejor Coche del Año 2021 en Europa, dispone de versión híbrida, y presume de un marcado carácter urbano. Sin duda. ha pasado a ser un referente en el segmento de los urbanos debido a su plataforma, su sistema híbrido eléctrico 1.5 Dynamic Force y su avanzada seguridad, líder en su categoría. Además, es destacable su motor de tres cilindros, acompañado de un propulsor eléctrico asociado a la batería de ion-litio, que



ofrece una potencia conjunta que alcanza los 116 CV, con un consumo medio y emisiones muy bajas. La gama Yaris Electric Hybrid está formada por cuatro niveles de equipamiento Business Plus, Active Tech, Style y Style Plus.

Sorteos y concursos

Tovota Murcia ha puesto en marcha diversas acciones para

El Toyota Yaris ha sido elegido Coche del Año 2021 en Europa dar visibilidad a Las Noches del Malecón. Para ello, ha dinamizado los conciertos en los que ha colaborado con la entrega de globos y aplaudidores al público más infantil del festival y mascarillas a los adultos.

Además, durante las actuaciones, y a través de sus perfiles en redes sociales, han sorteado entradas para los conciertos y una estancia para dos personas con pensión completa en el hotel cinco estrellas Príncipe Felipe-La Manga Club, cuyos ganadores podrán disfrutar de uno de los vehículos Toyota para poder descubrir los lugares más emblemáticos de la Región.

El nuevo **Yaris Cross** invita a descubrir sus prestaciones

Diseño, eficiencia y confor son las notas dominantes del nuevo Yaris Cross, un SUV compacto fabricado para revolucionar el mercado. Los concesionarios Toyota de Grupo Huertas invitan al público a conocer este esperado modelo: del lunes 26 al miércoles 28 de julio en Toyota Murcia, y el jueves 29 y viernes 30 de julio en Toyota Cartagena.

El nuevo Yaris Cross es el resultado de aunar toda la agilidad v eficiencia de un compacto con la amplia experiencia en el desarrollo de modelos SUV. Presenta un inconfundible carácter, gracias a su posición de conducción elevada y su espacioso interior. Además, el Yaris Cross combina la tecnología híbrida de última generación con un exclusivo sistema de tracción total eléctrica inteligente.